

なぜ、和牛は勝てなかったのか

毎年12月の中旬～下旬に漫才の大会「M-1 グランプリ」が放送され、その注目度は年々高まっている。筆者が推している漫才師に和牛というコンビがいる。彼らの実力はひいき目なしに見てもトップレベルであり、優勝こそできていないが3年連続で2位となった経歴も持っている。しかしなぜこれほどの実力のある彼らが勝つことができなかったのかについてずっと疑問を持っていた。そのため、本論文では「なぜ、和牛は勝つことができなかったのか」について多角的に分析し、独自の見解を出した。

第1章では、M-1 グランプリとはなにか、M-1 グランプリと漫才の歴史、そして漫才師和牛とはについて詳しく触れた。

第2章では、2016～2019年のM-1 グランプリの成績を表にまとめつつ、最終決戦における各コンビの漫才内容をまとめた。

第3章では、第2章の結果を踏まえ、「掴み」の早さ、笑いの数・大きさ、ネタの種類、審査員・優勝者の出身という項目ごとに、和牛と過去のM-1 グランプリの優勝者を比較・分析を行った。そしてその分析結果を基に、第5節でなぜ和牛は勝てなかったのかについて結論付けた。